

PREOCUPACIÓN DEL CLÚSTER DE LA CONSTRUCCIÓN CÓRDOBA

ANTE LOS RECIENTES AUMENTOS DE MATERIALES

El **Clúster de la Construcción de Córdoba** expresa su profunda **preocupación ante el anunciado incremento de más del 35% en el precio de los ladrillos cerámicos**, notificado por los principales proveedores del sector.

Este aumento abrupto **no solo impacta negativamente en toda la cadena de valor de la construcción, sino que también afecta el desarrollo de proyectos y la economía en general**, en un contexto donde el sector ya enfrenta numerosos desafíos.

Frente a esta situación, el Clúster reafirma **la importancia de fomentar la competencia y defender el libre mercado, evitando prácticas que puedan distorsionar su correcto funcionamiento**. En este sentido, insta a los actores del sector a explorar alternativas constructivas que garanticen calidad y eficiencia, **promoviendo el uso de nuevas tecnologías que favorezcan una mayor competitividad y estabilidad en los costos**.

Asimismo, el Clúster reitera su compromiso de trabajar en conjunto con todos los sectores involucrados, **apostando al diálogo y a la búsqueda de soluciones equitativas que permitan el desarrollo sostenible de la industria**.

Córdoba, 31 de enero de 2025